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Protokollauszug
zur Sitzung des Kreistages des Landkreises Uelzen vom 15.03.2016

Top 13 Bericht der Verwaltung über wichtige Angelegenheiten

Landrat Dr. Blume berichtet, dass im Februar die erste Gesundheitskonferenz mit fast 200 Teil-

nehmern am Campus Suderburg stattgefunden habe. In vier Arbeitsgruppen seien sehr gute Er-

gebnisse erzielt worden. Telemedizin sei hier insbesondere zu nennen. Hierfür sei die Netzan-

bindung durch das geplante Glasfasernetz überaus wichtig. Die gute medizinische Versorgung 

im Landkreis gelte es zu erhalten und durch innovative Weichenstellungen für die Zukunft weiter-

zuentwickeln.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Uelzen, den 23.05.2022
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